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Desde las comunas indicaron problemas en el pago de bonos, aunque debería solucionarse el lunes 

Traspaso de SLEP Andalién Costa 
enfrenta atrasos en su normalización 
Para enfrentar esto, el 
SLEP atendió a todos 
los funcionarios 
presencialmente, pero 
generará un sistema 
moderno a futuro. 
También se sumarán 
medidas de seguridad. 

  
  

Por Estefany Cisternas Bastias 
estefancisternasCodiarioesurel 

  

12deeneroel Servicio Local 
de Educación Pública 

'LEP) Andalién Costa con. 
cretó el traspaso de los estableci 
mientos educacionales munici 
pales de lascomunas de Lota, Co 
ronel, Santa Juana y San Pedro de 
la Paz. Desde entonces han traba: 
jadojunto a los directores de más 
de 90 establecimientos y sus res- 
pectivos docentes y asistentes de 
la educación, lo cual no ha sido 
una tareasencilla y ha presentado 
algunas complicaciones. 

Lo más reciente fue un hecho 
difundido por los profesores de 
Santa Juana, ya que el Servicio 
mantuvo impago los bonos co 
rrespondientes a Navidad, bono 
especial y bono vacaciones, los 
cualesfueron garantizados porla 
ley de reajuste 2025 trasel acuer- 
do de la mesa del sector público, 
esto según indicaron los docen 
tes dela comuna. Mauricio Vide- 
la, presidente del Colegio de Pro 
fesoras y Profesores comunal 

  

Hicieron el pago de 

remuneraciones a 4 mil 

250 funcionarios y más 

tarde recibieron los 

montos del reajuste de 

diciembre, aguinaldos y 

bonos. 

  

  
    

  

                

  

Santa Juana, comentó que los di 
vigentes del Colegio de Profeso- 
res de Coronel, Lota y San Pedro 
de la Paz realizaron los mismos 
reclamos y en todos los directo- 
rios comunales se buscó visibili- 
zar la situación. 

La responsabilidad central fue 
de la Dirección de Presupuestos 
de Chile (DIPRES), sin embargo, 
el SLEP Andalién Costa no antici- 
poa los trabajadores el atraso en 
este pago, y al notarlo surgió la 
molestia. Ante este problema el 
directorejecutivo, Ramón Jara, se 
ñaló que se llevó a cabo el pago 
de remuneraciones de 4 mil 250 
funcionarios y que el jueves reci 
bieron los montos correspon- 
dientes al reajuste del mes de di: 
ciembre, aguinaldo y bono de tér. 
mino de conflicto, montos que 
deberían estar en sus cuentas a 
más tardar el lunes. 

SOLUCIONES DEL SLEP 
A pesar de los inconvenientes 

que se han generado en el cami 

Lograron un 93% de los parámetros obligatorios 

Cesfam O'Higgins recibió acreditación 
de calidad en atención de salud 
El superintendente de Salud entregó el certificado oficial en una ceremonia y felicitó los 
avances del recinto de salud en estándares de seguridad. 

El Cesfam O'Higgins, luego de 
unarduo trabajo, recibió el certi 
ficado de Acreditación en Calidad 
enlos Procesos de Atenciónen Sa: 
lud, hito que refuerza la excelen 
cia en el servicio que presta este 
recinto a la comunidad. En una 
ceremonia desarrollada ante cer- 
cade 180 personas, con la presen 
ciadel superintendente de Salud, 
Víctor Torres, se entregó el certifi 
cado oficial al alcalde de Concep- 
ción, Héctor Muñoz, junto al di 
rector interino del Cesfam 
O'Higgins, Marcelo Miller, y a la 
directora de la Dirección de Ad. 
ministración de Salud Municipal 
de Concepción (DAS), Rosario 
Bustos, 

En la instancia el superinten- 
dente comentó que “en esta pri 
mera acreditación era exigible 
un 50% de los parámetros obli 
gatorios y elloslograron un 93%, 
además de un 100% en los no 
obligatorios, por lo que el proce 
so fue un éxito. Esto se traduce 
en que se garantizan ciertos es- 
tándares de seguridad en la aten- 
ción de salud". 

Porsu parte, Múlle 

  

   

  

mostró 

  

Cesfam O'Higgins atiende 

amás de 37 mil usuarios. 

Esta acreditación 

refuerza la excelencia en 

el servicio que entrega el 

recinto.   

La ceremonia contó con la participación de 180 personas, entre ella diversas autoridades. 

feliz por el logro y señaló que 
“cumplimos con los criterios de 
atención de calidad en un proce 
so que es continuo, por lo que se 
guiremos trabajando por el bien 
de nuestros usuarios”. 

El Cesfam O'Higgins atiende a 
más de 37 mil usuarios y tiene la 
administración, además, del Ce: 
cosf Chaimávida y la Unidad de 
Salud Familiarde Agúita dela Po 
diz. La directora dela DAS indi 
que prácticamente los seis Ces 
fam de la dirección están acredi 
tados y solo falta revisar algunas 
observaciones al Cesfam Tucapel 
para que este también reciba su 

      

no, desde el servicio afirman que 
están trabajando en resolverrápi 
damente todoslos conflictos. “Va. 
mos a seguir normalizando cier- 
tas situaciones que pueden ha 
berse presentado en este proceso 
y en los que vengan. La instala: 
ción de unservicio local, y princi 
palmente en su pago de remune- 
raciones, significa normalizar 
procesos que todavía no estén lo 
suficientemente claros para efec 
tosde mejorareste proceso.En los 
próximos meses vamos a conti 
nuar con la atención presencial 
de público, pero también vamos 
atenerun servicio deintraneten 
donde cada funcionario puede 
hacer las consultas respectivas 
con respecto a su liquidación de 
sueldo, con respecto sus asigna: 
ciones”, contó Jara. 

Durante el juevesse llevó aca 
boel proceso de remuneraciones, 
y enel Liceo de Coronel Antonio 
Salamanca Moralesse generaron 
módulos de atención al público 
donde entre jueves y viemes lle. 

    
certificado. 

La encargada de Calidad del 
Cesfam O'Higgins, Natalia Oli 
va, comentó que esta meta se 
consiguió gracias al esfuerzo de 
todos los funcionarios, donde 
existe un compromiso y respon 
sabilidad de cada uno de ellos 
para cumplir con las exigencias 
que demanda la atención en sa: 
lud primaria. 

Finalmente, el alcalde de Con: 
cepción se mostró feliz por este 
logro y reafirmó que la Salud es 
una de las áreas relevantes de su 
administración. “Por eso quere- 
mos aumentar en dos Cesfam 

  

En el Liceo Antonio Salamanca Morales de Coronel se generaron módulos de atención al público para solucionar las dudas. 

garon 650 personas aresolverdu- 
das sobre sus liquidaciones, 

Videla precisó que establecie 
ron una mesa de trabajo con los 
gremios, lacual hasido pocofruc 
tífera y que a su vez los directores 
han enviado oficios exigiendo di: 
versas necesidades -como mate- 
riales, cargas docentes laborales, 
infraestructura y seguridad- los 
cuales han tenido escasa respues- 
ta Respecto a la preparación para 
elañoescolar2025,enelSLEP An 
dalién Costa se han generado con- 
tratos de suministros de libros de 
clases, útiles de aseo, material de 
oficina y escolar. Ya se han recibi 
do mil 19 libros en Coronel, 841 
enLota, 268 en Santa Juana y 743 
en San Pedro de la Paz, la compra 
asciende a más de $21 millones. 
Entérminos de infraestructura, ya 
está adjudicado un contrato de 
mantención eléctrica que se en 
cuentran trabajandoenla escuela 
Recaredo Vigueras Araneda en 
Santa Juana y Escuela Santa Ma- 
ría de Guadalupe en Lota. 

más nuestra red, el Cesfam Palo: 
mares Oriente y el Cesfam Bella 
vista. Un nuevo Cosam, el au 
mento de horas médicas y otras 
mejoras que harán notar el plan 
robusto que tenemos en Salud 
Primaria para Concepción", indi 
cóla autoridad comunal. 

La Acreditación en Calidad de 
los Procesos de Atención en Salud 
es una instancia de evaluación 
que reconoce a las instituciones 
sanitarias que cumplan con los 
estándares de calidad. El objetivo 
de la acreditación es garantizar 
que estos servicios de Salud sean 
seguros y de alta calidad. 
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En la temática de seguridad, es 
importante recordar que recien: 
temente dos establecimientos de 
Coronel fueron vulnerados por 
antisociales. En la Escuela Rosa 
Medel Aguilera ingresaron dos 
veces a robar y generar destruc 
ción, el monto de pérdidas está 
valorizado en $50 millones. Asi 
mismo, la Escuela Especial María 
Ester Breve el viernes durante la 
mañana fue vulnerada en sus ac 
cesos y se realizará la denuncia 
correspondiente. Como medida 
el SLEP determinó los puntoscrí- 
ticos y una empresa de guardias 
se adjudicó una licitación para 
resguardar los establecimientos. 
“Estamos conectados también 
con la Oficina de Seguridad de la 
Municipalidad de Coronel y ayer 
tomaron detenido a un hombre 
de 35 años al interior de la Escue- 
la Rosa Medel, que a las horas fue 
liberado”, señalaron. 

VISIÓN TRABAJADORES 
Nelly Arratia, presidenta de la 

   

El recinto recreativo tuvo su apertura el pasado 20 de enero. 

££.. meses vamos a 
continuar con la atención 
presencial de público, pero 
también vamos a tener un 
servicio de intranet en donde 
cada funcionario puede hacer las 

consultas respectivas”. 

Ramón Jara, 
director ejeativo SLEP Andalién Costa 

EL bastantes años para 
que este proceso fuera bueno, 

(. que Andalién Costa su 
llegada fuera sin inconvenientes, 

pero desgraciadamente a última 

hora nuestro DAEM tomó otra 
decisión”. 

  

Nelly Arrabia, presidenta Asoc. Funciona- 
rios y Asistentes Educ. Andalén Costa 
o 

650 
funcionarios acudieron 

entre el jueves y el viernes 
a aclarar sus dudas 

respecto a sus liquidación 
de sueldo. 

Asociación de Funcionarios y 
Asistentes de la Educación Anda: 
lién Costa, relató que “nosotros 
trabajamos bastantes años para 
que este proceso fuera bueno, fue- 
ra rápido, fuera efectivo, que An- 
dalién Costa su llegada fuera sin 
inconvenientes, pero desgracia 
damente a última hora nuestro 
DAEM tomó otra decisión, no hi- 
zo las cosas como correspondían 
y falta documentación acá, res 
paldos legales, porque si hay que 

leo que los servicios 
sactúan solo con respaldos 

legales y faltanacá Pero ya vemos 
el cambio, hemossido atendidos 
con mucha amabilidad, con mu- 
choentusiasmo,con ganas de so- 
Jucionar las cosas”. 

  

   

    

Balneario Laguna 
Chica registra más de 
2 mil veraneantes 

ElBalneario Municipal Lagu 
na Chica de San Pedro de la Paz 
haregistrado durantesu prime 
ra semana de este periodo esti 
val másde 2mil 300visitas, una 
experiencia que fue destacada 
porlos veraneantes trassu aper 
tura el pasado 20 de enero. 

El recinto permanece opera: 
tivo con un aforo reducido de 
300 personas diarias, debido a 
las obras de reacondiciona 
miento y modernización. Esto 
hapermitido un funcionamien- 
toenun ambiente de orden ye 
guridad, sin conflictos ni situa 
ciones que lamentar. Una de las 
particularidades de este año es 
que el ingreso es gratuito, pre 
vía inscripción. 

El alcalde de San Pedro de la 
Paz, Juan Pablo Spoerer, destacó 
la importancia de las visitas 
controladas, que han permitido 
mantener un flujo ordenado de 
personas sin generar hacina 
miento. La autoridad comunal 
declaró que “la comunidad ha 

podido disfrutar de este espacio 
con tranquilidad, gracias a una 
planificación eficiente y alcom: 
promiso del equipo de seguri. 
dad y salvavidas, que están ope 
ando al cien porciento”. 

El sistema de registro de in 
greso al balneario ha funciona 
do sin inconvenientes, permi 
tiendo un control de aforo y ga- 
antizando lacomodidad de los 
visitantes. El accesoal balneario 
se realiza mediante inscripción 
previa en la biblioteca munici 
palo através de las Juntas Veci 
nales. Una vez inscritos en la 
planilla, los visitantes pueden 
haceringreso al balneario, don- 
de deben identificarse con el 
personal de portería para acce 
deralrecinto. 

Sergio Henríquez, adminis 
trador del balneario, comentó 
que “hastala fecha, no hemos te 
nido ningún tipo de conflicto. 
La gente ha respetado las nor 
mas y ha disfrutado del espacio 
de manera ordenada”.
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